

<https://t.me/DrAhmadAbdo>

Primer sermón

Alabado sea Allah, Señor del Universo. Le glorificamos, Le pedimos perdón por nuestros pecados. Nos refugiamos en Allah del mal que existe en nuestras propias almas y de los perjuicios de nuestras malas acciones. A quien Allah guía nadie puede desviar, y a quien extravía nadie puede guiar. Atestiguamos que no hay divinidad excepto Allah, Único, Quien no tiene copartícipe alguno. Atestiguamos que Muhammad es Su siervo y Mensajero.

﴿¡Oh, creyentes!, teman a Allah como es debido y mueran sometidos a Él como verdaderos musulmanes!﴾

﴿¡Gente!, teman a su Señor, Quien los creó a partir de un solo ser (Adán) y creó de él a su pareja, e hizo que de ambos surgieran y se diseminaran por la tierra multitudes de hombres y mujeres. Y teman a Allah, en Cuyo nombre se reclaman mutuamente (sus derechos), y mantengan los lazos familiares. Ciertamente, Allah los observa (en todo momento)²﴾

﴿¡Oh, creyentes!, teman a Allah y digan siempre la verdad y lo que sea correcto. Él los guiará para que realicen buenas acciones y perdonará sus pecados. Y quien obedezca a Allah y a Su Mensajero obtendrá un gran triunfo³﴾

En cuanto a lo que sigue, el mejor discurso es el discurso de Allah, la mejor guía es la guía de Muhammad ﷺ⁴; y los peores asuntos son aquellos inventados, pues cada asunto inventado es una innovación, cada innovación es un desvío, y cada desvío conduce al infierno.

Respetar la religión es una exigencia de la fe

¡Siervos de Allah!, teman a Allah Todopoderoso, tengan conciencia de Él, obedézcanle y no Le desobedezcan, y sepan que entre los requisitos del testimonio “*Atestiguo que no hay divinidad excepto Allah, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero*” se encuentra el amor por Allah Todopoderoso, por Su Profeta ﷺ y por Su religión, pues este es uno de

¹ Traducción del Corán; Surat Al ‘Imran, aleya 102.

² Traducción del Corán, Surat An-Nisa, aleya 1.

³ Traducción del Corán, Surat Al Aazab, aleyas 70-71.

⁴ ﷺ *Sala Al-laju aleyji wa Sal-lam*: "La paz y las bendiciones de Al-lah sean con él". Se menciona después de nombrar al profeta Muhámmad como una forma de súplica por él.

<https://t.me/DrAhmadAbdo>

los signos de sinceridad en el logro de los dos testimonios y un signo de sinceridad en la fe. Allah Todopoderoso dijo: ﴿Te he enviado [joh, Muhammad!] como testigo [de la unicidad divina], albriciador y amonestador. Crean en Allah y en Su Mensajero, asistan y honren [al Profeta], y glorifiquen [a Allah] por la mañana y por la tarde⁵﴾

Burlarse de la religión anula el Islam en el musulmán

¡Siervos de Allah!, lo contrario de respetar la religión es burlarse de cualquiera de los rituales de la religión de Allah o de Sus mensajeros, o de Su recompensa o castigo. Quien hace esto, es un incrédulo. La razón por la cual burlarse de la religión es incredulidad es que burlarse de la religión implica menospreciar al legislador de ello, Allah Todopoderoso, y esto es una clara incredulidad, pues es obligatorio en el derecho de Allah glorificación, no menospreciarlo. En cuanto a la burla, no proviene de alguien que verdaderamente enaltezca a Allah, o a Su Profeta ﷺ, o a Su religión, proviene de un corazón hipócrita. Ibn Saadi -que Allah tenga misericordia con él- dijo: *“Burlarse de Allah y de Su Mensajero es una blasfemia con la que se abandona la religión, porque el fundamento de la religión se basa en exaltar a Allah, Su religión y a Sus mensajeros, y burlarse de todo eso es contrario a este fundamento y lo contradice de la manera más severa”*.

Evidencias legales de la incredulidad de quienes se burlan de la religión

¡Siervos de Allah!, el Corán ha declarado que quien se burla no cree en algunos de los rituales de la religión. Allah Todopoderoso dijo: ﴿Pero si les preguntas, te dicen: “Solo bromeábamos y nos entreteníamos”. Diles: “¿Acaso se burlaban de Allah, de Sus preceptos y de Su Mensajero? No se excusen, han demostrado ahora su incredulidad a pesar de haber expresado su testimonio de fe anteriormente”. Perdonaré a un grupo de ustedes⁷, pero castigaré a otro grupo por haber sido transgresor es la burla relacionada con Allah, Sus versos, que son el Corán, o con Su Mensajero, ya sea que el burlador sea serio o bromista⁸﴾

⁵ Traducción del Corán; Surat Al-Fath, aleyas 8-9.

⁶ “Taysir Al-Karim Al-Rahman fi Tafsir Al-Mannan”, Interpretación de Surat Al-Tawbah, aleya 65.

⁷ Porque se arrepintieron y enmendaron su error.

⁸ Traducción del Corán; Surat Tawbah, aleyas 65-66.

<https://t.me/DrAhmadAbdo>

Ibn Abi Hatim narró en su interpretación de esta aleya bajo la autoridad de Abdullah bin Omar -que Allah esté complacido con él- quien dijo: “Un hombre dijo de forma sarcástica en una reunión un día durante la Batalla de Tabuk: ‘¡Nunca he visto a nadie como estos recitadores nuestros (es decir, los Compañeros del Profeta). Están pendientes de comer, de mentir, y no son cobardes en la batalla’. Un hombre en la reunión dijo: ‘¡Mentiste, y eres un hipócrita!. Se lo haré saber al Mensajero de Allah (ﷺ)’. Esto fue informado al Profeta (ﷺ) y aleyas del Corán fueron reveladas (sobre este asunto). Abdullah dijo: ‘Lo vi aferrado al cuello del camello del Mensajero de Allah (ﷺ). Las piedras lo golpearon, y dijo: “Solo bromeábamos y nos entreteníamos”, y el Mensajero de Allah (ﷺ) dijo: “¿Acaso se burlaban de Allah, de Sus preceptos y de Su Mensajero?””.

El consenso de los eruditos sobre la incredulidad de quienes se burlan de la religión

¡Oh creyentes!, el veredicto sobre la incredulidad de aquellos que se burlan de la religión es una de las cuestiones sobre las cuales hay consenso entre los eruditos musulmanes. El Sheikh Suleyman bin Abdullah bin Muhammad bin Abdul Wahhab -que Allah tenga misericordia con él- con respecto a quien bromea sobre algo que menciona a Allah, el Corán o el Mensajero, dijo: “No es un creyente quien menosprecia el aspecto de la divinidad y el Mensaje, y eso es contrario al monoteísmo, por esta razón los eruditos están unánimemente de acuerdo en que quien hace algo de eso es un incrédulo. Quien se burla de Allah, de Su Libro, de Su Mensajero o de Su religión, no ha creído, aunque sólo sea en broma; aunque la burla no sea realmente intencionada, según el consenso”⁹.

Intimidación por burla de la religión

Lo que se requiere, ¡oh comunidad de creyentes!, es ser cuidadoso con los errores de lengua, porque esto es lo que más lleva a la gente a entrar en el Infierno, como en el hadiz de Muadh -que Allah esté complacido con él- cuando le preguntó al Profeta ﷺ: “Profeta de Allah, ¿realmente seremos castigados por lo que hablamos?” Él respondió: “¡Estoy sorprendido de

⁹ Hadiz clasificado como hasan por Sheikh Muqbil Al-Wada'i -que Allah tenga misericordia de él- en “Al-Sahih Al-Musnad Min Asbab Al-Nuzul”, pág. 126.

¹⁰ “Taysir Al-Aziz Al-Praised fi Sharh Kitab Al-Tawhid”, Explicación del capítulo: Quien bromea sobre algo en el que se menciona a Allah, el Corán o el Mensajero.

<https://t.me/DrAhmadAbdo>

ti, Mu'adh! ¿A caso hay otra razón más que no sea la cosecha de sus lenguas por la que entren en Infierno?"¹¹.

Y El profeta ﷺ también dijo: “Un siervo (de Allah) puede pronunciar una palabra que agrada a Allah sin darle mucha importancia, y por eso Allah lo elevará a grados (de recompensa); y un siervo (de Allah) puede pronunciar una palabra (descuidadamente) lo cual desagrada a Allah sin pensar en su gravedad y por eso será arrojado al Fuego del Infierno”¹².

Además, el Todopoderoso dijo: ﴿Ay del castigo que les aguarda al difamador y al calumniador¹³﴾ Y dijo: ﴿No pronuncia palabra alguna sin que a su lado esté presente un ángel observador que la registre¹⁴﴾

Ejemplos de burla a la religión

¡Siervos de Allah!, burlarse de los eruditos, predicadores y de los reformadores es una especie de burla a la religión, porque los eruditos son los herederos de los Profetas, y ellos son los portadores de la religión. Quien se burla de un erudito porque es un erudito, porque ordena lo que es correcto y prohíbe lo que es malo, ha caído en la incredulidad, pues lo que se requiere es respetar a los eruditos y a aquellos que buscan la recompensa, porque Allah ha elevado su estatus en el Corán, así que el creyente debe respetar a aquellos a quienes Allah Todopoderoso y Su Mensajero ﷺ respetan. Allah Todopoderoso dijo: ﴿Oh, creyentes! Cuando se les dice: “Hagan un lugar en las reuniones, háganlo, para que Allah les haga a ustedes un lugar”. Y si se les dice: “¡Levántense!” Levántense. Sepan que Allah elevará en grados a los creyentes y a quienes agracie con el conocimiento. Allah sabe cuánto hacen¹⁵﴾ Y el Profeta ﷺ dijo: “... La superioridad del hombre sabio sobre el adorador devoto es como la de la luna llena sobre el resto de las estrellas (es decir, en brillo). Los eruditos son

¹¹ Registrado por Ahmad (5/231) y otros, y autenticado por los investigadores de “Al-Musnad” con su evidencia, No. (22016).

¹² Registrado por Al Bujari (6478) bajo la autoridad de Abu Hurairah -que Dios esté complacido con él-.

¹³ Traducción del Corán; Surat Al Humazah, aleya 1.

¹⁴ Traducción del Corán; Surat Qaf, aleya 18.

¹⁵ Traducción del Corán; Surat Al-Mujadilah, aleya 11.

<https://t.me/DrAhmadAbdo>

los herederos de los Profetas que no legan ni dinar ni dirham sino sólo conocimiento y, quien lo adquiere, de hecho ha adquirido una porción abundante”¹⁶.

¡Comunidad de creyentes!, la burla de la religión incluye la burla a seguir la Sunnah del Profeta ﷺ, esto incluye la burla a dejarse la barba, acortar una prenda hasta los tobillos, usar un *siwak*¹⁷, usar un *hijab* o abaya, y similares. También lo es el menospreciar algunos asuntos de lo invisible, como burlarse del Paraíso o del Infierno, como decir sarcásticamente: “¿Qué Paraíso?” ¿Qué Infierno?, etc.

Burlarse de algunas cuestiones doctrinales, como la justicia de los Sahaba y la castidad de Aisha, la esposa del Profeta -que Allah esté complacido con ella-, todo ella es una blasfemia, porque niega el Corán, puesto que en él Allah Todopoderoso enaltecíó a los Sahaba e informo Su complacencia con ellos, como en Surat At-Tawbah (El Arrepentimiento), Surat Al-Fath (La Victoria) y Surat Al-Hashr (El Encuentro). También en él se atestigua que Aisha, la Madre de los Creyentes -que Allah esté complacido ella- fue bendecida con castidad e inocencia por lo que los hipócritas la acusaron. ¡Crean qué es permitido que después de esto alguien venga y se burle de los Sahaba y critique el lecho del Profeta (ﷺ)! ¡Cómo si Allah habría elegido para su Profeta ﷺ compañeros injustos y una esposa injusta! ¡Allah no lo permita!

¡Oh gente!, la burla incluye la burla explícita de palabras, acciones y hasta escritos en un periódico o medio de comunicación. También incluye la burla implícita, como guiñar un ojo, señalar con la mano, sacar la lengua y cosas similares.

La burla no tiene límite a una pequeña cantidad que pueda ser perdonada, porque una pequeña cantidad es mucho, sea cual sea esa burla.

El deber de los musulmanes y sus gobernantes hacia quienes se burlan de la religión

¡Oh gente!, burlarse de Allah Todopoderoso, Su Profeta ﷺ, o su religión, implica la pena de muerte por parte del gobernante.

¹⁶ Registrado por Ahmad (5/196) y otros, y los críticos de “Al-Musnad” dijeron: Según otros, es bueno.

¹⁷ El siwak o miswaak, es un palo de mascar, es decir, un palo limpiadientes orgánico hecho a partir del árbol *Salvadora persica*.

<https://t.me/DrAhmadAbdo>

¡Siervos de Allah!, cualquiera que escuche a alguien burlándose de Allah, de Su Mensajero o de su religión, deben denunciarlo y no permanecer en silencio, o levantarse y abandonar la reunión (si es el caso), porque sentarse con estas personas voluntariamente conduce a la incredulidad y a abandonar el Islam, como dijo Allah Todopoderoso: ﴿[Musulmanes:] Se les informa en el Libro revelado que cuando escuchen que se blasfema o que se burlan de la revelación de Allah, no se queden en esa reunión con quienes lo hagan, a menos que cambien de tema, porque de lo contrario serán iguales a ellos. Allah se encargará de congregar a los hipócritas y los que niegan la verdad en el Infierno¹⁸﴾

¡Siervos de Allah!, esta es una introducción útil para explicar la necesidad de respetar la legislación islámica; a Su emisor, Allah; respetar a sus transmisores, los profetas; y respetar a sus portadores, los eruditos y reformadores. Quien viole este camino corre un gran peligro.

Que Allah nos bendiga a usted y a mí con el Gran Corán, y nos beneficie a mí y a usted con los versos y el sabio recuerdo que contiene. Digo esto y pido perdón a Allah para mí y para usted, así que busque Su perdón. el Perdonador, el Misericordioso.

Segundo sermón

Burlarse de la religión es una de las características de los incrédulos en general, y de los judíos e hipócritas en particular

¡Alabado sea Allah!, que la paz y las bendiciones de Allah sean con aquel después de quien no hay profeta, Muhammad. En cuanto a lo que sigue, teman a Allah, siervos de Allah, y sepan que una de las características de los judíos, porque ellos se burlaban de Allah Todopoderoso y decían: ﴿“La mano de Allah está cerrada”...¹⁹...²⁰﴾ y decían: ﴿... “Allah es pobre y nosotros somos ricos”...²¹﴾ y así otras cosas más.

¹⁸ Traducción del Corán; Surat An-Nisa', aleya 140.

¹⁹ Expresión que indica la falta de generosidad.

²⁰ Traducción del Corán; Surat Al Maidah, aleya 64.

²¹ Traducción del Corán; Surat Āl 'Imrān, aleya 181.



Serie de breves sermones sobre los anuladores del Islam: Anulador #5: Burlarse de cualquiera de los asuntos de la religión

Por: Majid bin Sulayman Al-Rasi

سلسلة خطب عن نواقض الإسلام الخطبة
الخامسة: الناقض الخامس (الاستهزاء بشيء
من أمور الدين)
اللغة: الإسبانية
اسم الخطيب (ماجد بن سليمان الرسي)



<https://t.me/DrAhmadAbdo>

Con respecto a burlarse de los creyentes, también es una de las características de los incrédulos, y Allah decretó que esto es un crimen, diciendo: ﴿Los que se abandonan al pecado se ríen [en esta vida] de los creyentes. Cuando pasan junto a ellos se hacen gestos [despectivos], y cuando regresan a sus hogares se jactan [de ello]. Cuando ven a los suyos dicen: “Ellos son unos desviados”²²﴾

Además, burlarse de los creyentes es un signo de hipocresía, y una de las características de los hipócritas que muestran fe pero ocultan el odio a la ley del Compasivo. Entre ellos se encuentran los secularistas, liberales y similares que se burlan de los que imponen el bien y prohibir el mal, se burlan del hijab y ridiculizan el tratamiento de algunos de los que se mencionan en la Sunnah profética, como la orina de camello. ¡Alabado sea Allah!, Allah ha rechazado su complot y no han logrado ningún bien, pues se han publicado investigaciones médicas aprobadas por organismos médicos occidentales no musulmanes que dan fe de la validez del tratamiento con orina de camello como se indica en la Sunnah del Profeta ﷺ.

Siervos de Allah, pedimos a Allah que tenga misericordia con nosotros, y sepan que Allah Todopoderoso nos ha ordenado un gran asunto, diciendo: ﴿Allah concede al Profeta Su misericordia y lo elogia ante los ángeles, mientras que estos suplican por él y lo ensalzan. ¡Oh, creyentes!, supliquen también ustedes por él y ensálcenlo, y envíenle sus saludos²³﴾

- ¡Oh Allah!, bendice a tu siervo y Mensajero Muhammad, complácete de sus compañeros, los califas, así como con sus seguidores y aquellos que los siguen en buenas obras hasta el Día del Juicio.
- ¡Oh Allah!, te pedimos una vida estable, un hogar y obras de justicia.
- ¡Oh Allah!, buscamos refugio en Ti de la desaparición de Tu gracia, del cambio en Tú bienestar, de lo repentino de Tú venganza y de toda Tú ira.
- ¡Oh Allah!, concédenos el disfrutar de nuestro oído, vista y fuerza mientras nos mantengas vivos y deja testigos a nuestro favor.

²² Traducción del Corán; Surat Al Mutaffifin, aleyas 29-32.

²³ Traducción del Corán; Surat Al Aazab, aleya 56.



Serie de breves sermones sobre los anuladores del Islam: Anulador #5:
Burlarse de cualquiera de los asuntos de la religión
Por: Majid bin Sulayman Al-Rasi

سلسلة خطب عن نواقض الإسلام الخطبة
الخامسة: الناقض الخامس (الاستهزاء بشيء
من أمور الدين)
اللغة: الإسبانية
اسم الخطيب (ماجد بن سليمان الرسي)



<https://t.me/DrAhmadAbdo>

- ¡Señor nuestro!, danos el bien en este mundo y el bien en el Más Allá, y protégenos del tormento del Infierno.
- Oh Allah, bendice y concede paz a nuestro profeta Muhammad, su familia y sus compañeros

Este sermón fue preparado por:
Majid bin Sulayman Al-Rasi.

Jubail -Reino de Arabia Saudita.

 00966505906761